

17 MARS 2022

NEUCHÂTEL

Conférence
scientifique
&
pratique

LE JEU ET LES TROUBLES COGNITIFS

APRÈS UNE PRÉSENTATION DES ENJEUX DE SANTÉ PUBLIQUE EN SUISSE ET DES PROBLÉMATIQUES CONCRÈTES DES SOIGNANTS LIÉS À L'UTILISATION DU JEU AUPRÈS DES PERSONNES ÂGÉES SOUFFRANT DE TROUBLES COGNITIFS, CETTE CONFÉRENCE ILLUSTRE L'INTÉRÊT D'UTILISER LE JEU ET SES FINALITÉS CULTURELLE, ÉDUCATIVE, SOCIALE ET THÉRAPEUTIQUE, DANS LA PRISE EN SOIN DES PERSONNES ÂGÉES SOUFFRANT DE TROUBLES COGNITIFS. LA CONFÉRENCE PRÉSENTE DES RÉSULTATS DE RECHERCHE ET DES TECHNIQUES DE MÉDIATION DE GROUPE EXPÉRIMENTÉES DANS UN CADRE SCIENTIFIQUE, VISANT À FAVORISER LA QUALITÉ DE VIE, LES INTERACTIONS SOCIALES ET À DIMINUER LES TROUBLES DU COMPORTEMENT.

LA CONFÉRENCE SERA SUIVIE D'UNE TABLE RONDE AVEC DES PROFESSIONNEL-LE-S SOIGNANT-E-S AYANT TRAVAILLÉ SUR CE SUJET ET SE TERMINERA PAR UN APÉRITIF OFFERT PAR LA HAUTE ECOLE ARC SANTÉ.

PRIX : CHF 20.-

PASS SANITAIRE & INSCRIPTION OBLIGATOIRE

https://www.he-arc.ch/agenda/jeux_troubles_cognitifs/



Cédric GUEYRAUD, Directeur FM2J, Docteur en sciences de l'éducation, Chargé d'enseignement Université Lyon 2, Auteur de publications sur le jeu

HAUTE ECOLE ARC
ESPACE DE L'EUROPE 21
18H00 - 20H00
AUDITOIRE
NEUCHÂTEL

haute école
neuchâtel berne jura

arc

santé
delémont neuchâtel